

## JAM-Mail 2021#2

Liebe Eltern von JAMer:innen, JAMer:innen, Mentor:innen und Interessierte an der Jugendarbeit der Christus-Gemeinde Bramfeld.

Moin!

In den letzten Wochen ist bei JAM viel geschehen und mehr liegt noch vor uns. Es ist Zeit für die zweite ausführliche JAM-Mail dieses Jahr. Als JAM Leitung möchten wir Dich informieren über konkrete Planungen zur Community Week vom 18. bis 23. Juni, JAM in Präsenz, Aktionen in den Sommerferien, einer Möglichkeit für Mentoren und Eltern eine JAM Themenreihe aufzugreifen und bitten Dich, den Termin für die Sommerfreizeit nächstes Jahr (8. bis 17. Juli 2022) bereits jetzt vorzumerken. Bitte lest diese Mail mit betenden und dankbaren Gedanken.

**Wir planen eine Community Week vom 18. bis 24. Juni 2021.** Teens und Jugendliche sehnen sich nach dieser Zeit nach echter Gemeinschaft und nach Treffen, ohne dass sie die ganze Zeit in ein Zoom-Meeting blicken müssen. Die Stadt und die Behörden erkennen dieses Bedürfnis, nehmen es ernst und unterstützen offene Jugendarbeiten wie JAM daher auf verschiedene Weisen. Wir finden echte Treffen ebenso enorm wichtig für die emotionale und geistliche Gesundheit von Jugendlichen. Daher wollen wir von Freitag bis Donnerstag als JAM gemeinsam die Haldesdorferstraße bewohnen und uns von dort in den Alltag aufmachen.

Damit wir Corona-technisch möglichst sicher sind, muss jede:r Teilnehmer:in bei der Anreise einen „offiziellen“ und negativen Schnelltest vorzeigen. Vor Ort werden wir selbst täglich Selbsttests mit jeder Person durchführen. Wenn Deine Kinder in der Schule getestet werden, müssen sie an diesem Tag bei uns nicht auch noch einen Test machen.

Im Anhang an diese Mail findest Du eine Anmeldung für die Community Week, die bei JAM bereits im Chat verschickt wurde. Wir freuen uns über zahlreiche Anmeldungen! Die Kosten der Community Week betragen 30 Euro pro Person, Geschwister zahlen 25 Euro. Es ist möglich, nur am Wochenende teilzunehmen. Dann halbieren sich die Kosten auf 15 € pro Person. Geld sollte aber niemanden an der Teilnahme hindern; sollte es für jemanden schwierig werden, komm bitte auf uns zu.

Anmeldung zur Community Week: [cgbramfeld.de/JAM/CW2021-Anmeldung](https://cgbramfeld.de/JAM/CW2021-Anmeldung) (PDF-Datei)

Am Montag der Community Week ist ein »Pizza and Chill« Abend geplant. Da die aktuelle Küche derzeit nicht die Kapazität bietet, um Pizzen für viele hungrige Teens vorzubereiten, bitten wir um Deine Unterstützung: Kannst du dir vorstellen, uns für den Montag der Community Week ein oder zwei Bleche Pizza vorzubereiten und vorbeizubringen? Dann informiere bitte Nils ([nilsgodau@cghh.de](mailto:nilsgodau@cghh.de)) oder antworte direkt auf diese Mail.

Übrigens, leider hat die Gemeinde derzeit keine Duschen. Daher werden die Teens eventuell immer wieder zu Hause vorbeikommen ... Es sei denn, es finden sich ein paar Haushalte in der Nähe der Gemeinde, die ihre Bäder zur Verfügung stellen. Wenn das für Dich infrage kommt, dann melde Dich bitte bei Nils oder antworte direkt auf diese Mail.

Die Zeit der Zoom-Meetings bei JAM hat ein Ende. Endlich. **Seit Freitag führen wir JAM wieder in der Haldesdorferstraße 60 durch, möglichst im Garten.** Wir halten uns an die gesetzlichen Maßnahmen und sprechen diese mit Matthias Berneburg aus der Gemeindeleitung ab. Unter anderem tragen wir medizinische Masken, achten auf Abstände, bitten jede Person sich im Vorfeld testen zu lassen und werden nicht singen, solange das in Gottesdiensten nicht gestattet ist. Wir haben uns für die Präsenztreffen entschieden, weil die Inzidenzen gering sind, viel getestet wird und sich seit dem 31. Mai in Hamburg wieder alle Schüler in ihren Klassen treffen.

**In den Sommerferien wünschen wir uns, dass sich JAMer in den Gärten der Gemeinde treffen können.** Stellst Du Deinen Garten für einen Nachmittag und/oder Abend zur Verfügung? Dann antworte uns gerne gleich auf diese Mail oder sprich uns direkt an. Für die Planung hilft es uns, wenn Du uns Termine nennen kannst, bei denen Du JAM in Deinem Garten willkommen heißen könntest. Bietet Dein Garten irgendetwas eine Besonderheit – wie einen Pool, eine Feuerstelle, einen Pool, eine große Fläche für Spiele, einen Pool, ein Basketballkorb, einen Pool, ein Volleyballnetz oder auch so was wie einen Pool –, bei der Du Dich freuen würdest, wenn sie bei einer JAM Aktion genutzt würde? Dann freuen wir uns auch davon zu hören.

Rückblick: Am 14. Mai haben wir bei JAM am deutschlandweiten **MOVE Day des Mülheimer-Verbandes** teilgenommen. Für JAM gab es dabei eine Rallye in der Nähe der Haldesdorferstraße; mit Aufgaben, die auch Teens aus allen anderen Jugenden jeweils bei sich vor der Haustüre gemacht haben. Im Anschluss haben wir an einem Livestream von Master's Commission teilgenommen. Anschließend konnten wir mehrere Stunden bei gather.town Teens aus anderen Gemeinden unseres Verbandes begegnen.

**In den letzten beiden Wochen hatten wir bei JAM eine „value-driven“ Themenreihe.** Über die Werte, die uns und unsere Beziehungen prägen. Bei YouTube kannst Du Dir [den ersten Abend der Reihe](#) ansehen (wie Werte ermittelt und praktisch werden). Dort haben wir ein [Handout](#) verlinkt, in dem verschiedene Möglichkeiten aufgeführt werden, um die eigenen Werte kennenzulernen. Am Ende der PDF-Datei findest Du eine lange Liste mit Werten, die wir von der letzten Gemeindefreizeit übernommen haben. Begleitest Du eine:n JAMer:in als Mentor:in? Bei einem nächsten Treffen wäre eine gute Gelegenheit, das Thema Werte anzusprechen und herauszufinden, welche Werte den Teen bewegen. Oder Du greifst die Werte-Liste in der Familie mit einem Spiel auf: Reihum wird gewürfelt, bei einer geraden Zahl wird ein Wert geliked, bei einer ungeraden Zahl wird ein Wert gestrichen, bis alle Werte markiert sind.

Save the Date: **Die Sommerfreizeit 2022 findet statt vom 8. Juli bis 17. Juli 2022.** Wir freuen uns auf geniale Tage in der Flambacher Mühle im Harz mit vielen Jugendlichen von JAM. Connect und Impact, die Jugendgruppen aus den anderen Mülheimer-Verband Gemeinden in Hamburg, werden mit uns diese Freizeit durchführen.

Wenn Du **am Lobpreis bei JAM** teilhaben möchtest, bei Spotify findest Du [eine Playlist mit den Liedern, mit denen wir bei JAM gerade Gott ehren](#).

Noch **ein Update aus unserer JAM Leitung**: Nach den Sommerferien werden Nils und Micha ein Theologiestudium beginnen. Beide werden dabei von der Gemeinde finanziell unterstützt, damit sie sich neben dem Studium mit vollem Eifer für JAM einsetzen können (wofür wir sehr dankbar sind). Jan wird für ein Jahr nach Berlin ziehen, um an der [Master's Commission Jüngerschaftsschule](#) teilzunehmen (was für eine gute Entscheidung – wir werden ihn hier enorm vermissen).

**Vielen Dank** für Deine Gebete und Deiner Unterstützung dabei, JAMern in Deinem Haushalt die Teilnahme bei JAM zu ermöglichen und sie dazu zu ermutigen. Besonders in den letzten Monaten sind immer wieder JAMer:innen bis spät in die Nacht bei Zoom zum Spielen beisammen gewesen; vielen Dank allen Eltern, die das erlaubt haben! Wir wollen, dass bei JAM Jugendliche ein festes Fundament für ein verantwortungsbewusstes Leben mit Gott leben. Dabei hilft uns jedes Gebet und es ist uns wichtig, dass wir mit Dir gemeinsam am gleichen Seil ziehen.

Deine JAM Leitung – Jan, Lina, Micha, Nils und Philine – grüßt freundlich.